

Die Leiterin, Frau Hildegunde Schmid wird die Angebote der ehrenamtlichen Nachbarschaftshilfe vorstellen und über ihre Arbeit berichten.

Vorab eine Kurzbeschreibung des Konzeptes:

WIGWAM – Wir Gemeinsam – Wir aus Meckenheim

Im Projekt WIGWAM sind zurzeit 20 Personen engagiert. Sie unterstützen ältere Menschen, die in ihrer Umgebung in ihren eigenen Haushalten leben.

Neben der Fürsorge älterer Menschen im Rahmen der gemeinwesenorientierter Nachbarschaftshilfe umfasst die Betreuung auch

1. einsame Menschen
2. „ältere“ behinderte Menschen sowie
3. Familien und Kinder

Die Arbeit von WIGWAM wird vom Caritasverband sowie der katholischen und evangelischen Kirche unterstützt.

Zu der Arbeit, die u.a. Gespräche, Besuche und Spaziergänge, Begleitung zu Ärzten und Behörden anbietet, gehört ein sehr hohes Maß an ehrenamtlichem Engagement, Mitgefühl und Menschlichkeit.

Bereits jetzt werden pro Jahr etwa schon 20 bis 30 Fälle über mehrere Jahre durch WIGWAM begleitet.

Dieses Engagement der ehrenamtlichen Helfer soll mehr in die Öffentlichkeit getragen werden, um die Arbeit einem breiteren Publikum bekannt zu machen.